



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 15 oct.	17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Bernadette & Walter Syganiec – leur famille
Dim. Le 16 oct.	9h00 H	+ Paroissiens - Abbé Peter
		+ Joseph & Marie-Ange Ricard – Simone & André Lambert
Dim. Le 16 oct.	11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Roland Rouire – offrandes aux funérailles
Lun. Le 17 oct.	privée	+ Fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 18 oct.	9h00	+ Intention spéciale – Alice Durand
Mer. Le 19 oct.	14h30 P	+ Yvette Gauthier – offrandes aux funérailles
Jeu. Le 20 oct.	14h30	+ Adoration eucharistique & réconciliation
	Messe 15h30	+ Henri Daquay – Lucien & Lorraine Collet
Ven. Le 21 oct.	9h00 H	+ Adoration eucharistique & réconciliation
	Messe 10h00	+ Irène Massinon – famille Massinon
Sam. Le 22 oct.	17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Guy Bruneau – Gary & Roseline Green
Dim. Le 23 oct.	9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Matt Tkachyk – Eugene & Yvonne Bazin
Dim. Le 23 oct.	11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
		+ Action de Grâce – Lucien & Lorraine Collet

<u>Ministères:</u>	<u>16 octobre</u>	<u>23 octobre</u>	<u>30 octobre</u>
Lecteurs:	Mona Souque	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte :	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothee
Compteurs:	Eugene & prtnr.	Denise & prtnr.	Raymond & prtnr.

Part-à-Dieu : le 9 oct. – 505,00\$ (18) + 35,00\$ libre + 50,00\$ (2-DD) = **590,00\$**

Lampe du sanctuaire: semaine du 16 octobre – Joseph & Marie-Ange Ricard

29^e dimanche du temps ordinaire C – le 16 octobre 2022

Intention de prière pour le mois d'octobre

Pour une Église ouverte à tous – Prions pour que l'Église, fidèle à l'Évangile et courageuse dans son annonce, soit un lieu de solidarité, de fraternité et d'accueil. Qu'elle vive de plus en plus la synodalité.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés
- Pour les soldats qui sacrifient leur vie pour leur pays.

La vie paroissiale :

+ Notez – La semaine prochaine je serai au bureau mercredi le 19 octobre plutôt que jeudi. Désolé pour l'inconvenance. *André*

+ Funérailles de Normand Daquay samedi le 15 octobre à 13h00 dans l'église de St. Claude. Décédé lundi le 3 octobre à l'âge de 86 ans. Prions pour le défunt et pour sa famille.

+ Enterrement privé des cendres de Réginald Martin, fils de Charles Martin et Yolande Rey autrefois de St. Claude, décédé le 13 novembre 2021 à Winnipeg à l'âge de 57 ans, mercredi le 19 octobre. Prions pour le défunt et pour sa famille.

+ Haywood Bazar d'automne, dimanche 16 octobre. Ouverture des portes à 10h30. Cantine avec sandwiches, soupes et tartes maison. Bingo (3 cartes pour 25 sous) de midi à 16h00. Encan silencieux. Tirage avec prix de 200 \$, 100 \$ et 50 \$.

Veillez apporter vos dons de prix de bingo et d'encan silencieux à la salle le vendredi 14 octobre entre 19 h et 20 h. La salle ne sera pas ouverte le samedi et les articles doivent être installés avant le dimanche matin. Toute personne souhaitant donner de son temps et de son aide est grandement appréciée - veuillez contacter Yvonne 379-2267 ou Judith 379-2192.

+ Haywood Accueil d'Âge d'Or – Diner d'automne – le 19 octobre à 18h00

Assiettes – 10,00\$. S'il vous plaît réservez votre place par vendredi le 14 octobre en appelant Cheryl au 204-379-2705 ou cellulaire 204-745-8414, Audrey au 204-750-2001, Simone au 204-379-2175 ou cellulaire 204-249-5601.

+ Servants de messes – l'Abbé Peter a acheté des nouvelles soutanes pour les servants de messes. Si vous avez des enfants, garçon ou fille, de 7 ans ou plus qui serait capable de servir à **la table du Seigneur**, s'il vous plaît contactez l'Abbé Peter. Ils seront entraînés.

+ Annonces aux parents et enfants de Saint-Denis et Saint-Claude.

Nos cours de préparation sacramentelle pour la première confession et première communion seront offerts les jeudis soir de 19h00 à 21h00 à partir d'octobre.

Les classes de confirmation continueront pour leur deuxième année.

Les formulaires d'inscription sont disponibles sur les tables arrière.

Âge d'inscription : 7 ans pour la Première Communion. Les cours commenceront en octobre. L'abbé Peter accompagnera les enfants et leurs parents.

Ne dépensez pas vos énergies sur des choses qui génèrent de l'inquiétude, de l'anxiété et de l'angoisse. Une seule chose est nécessaire : élevez votre esprit et aimez Dieu. – Saint Pie de Pietrelcina

* Réflexions sur le mariage

La générosité ne signifie pas ne jamais dire "non". Les limites sont importantes dans toute relation. Si vous vous sentez trop sollicité, vérifiez vos priorités et priez pour savoir quand dire "oui" et quand dire "non".

+ LITURGIE DE LA PAROLE POUR ENFANTS

Animatrices: Sarah McQuaid et Evelyne Bosc

Nous sommes heureux d'offrir la Liturgie de la Parole pour enfants tous les dimanches à partir du mois d'octobre pour les jeunes d'environ 4 ans et plus.

Lieu: Église Saint Claude **Quand:** Tous les dimanches à 11h

Avec l'aide des animatrices, les jeunes ont la chance d'écouter et d'échanger sur l'Évangile à leur niveau durant le temps de la liturgie de la Parole. Ensuite, après un peu de temps de coloriage illustrant la Parole du jour, ils rejoignent la communauté pour participer à la liturgie de l'Eucharistie.



* Mois missionnaire 2022

À l'approche du 1er octobre, début du Mois missionnaire et fête de sainte Thérèse de Lisieux, patronne des missions, les catholiques du Canada – ainsi que tout homme et femme de bonne volonté – sont invités à (re)découvrir, célébrer et soutenir l'activité missionnaire dans le monde, en faveur des peuples les plus démunis.

La *Journée mondiale des missions*, « sommet » du Mois missionnaire, sera célébrée le 23 octobre prochain et sera à nouveau l'occasion de soutenir les projets et les initiatives dans plusieurs des 1100 diocèses les plus pauvres du monde qui dépendent du Dicastère pour l'évangélisation.

Dans son message publié le 6 janvier 2022, le Pape souligne que les disciples de Jésus sont envoyés par lui dans le monde « non seulement pour faire la mission, mais aussi et surtout pour vivre la mission qui leur a été confiée ; non seulement pour rendre témoignage, mais aussi et surtout pour être des témoins du Christ ».

Grâce à la générosité des Canadiens, la quête dominicale du 24 octobre 2021 a générée plus de **2 328 800\$**, lesquels ont été distribués par Mission foi (Œuvre pontificale de la propagation de la foi) afin que l'Évangile puisse continuer d'être annoncé aux peuples, là où l'action missionnaire bat à son comble.

Cette année encore, Mission foi en appelle à la générosité des Canadiens afin de soutenir les divers projets en cours à travers le monde, ainsi que de continuer à prier pour tous les missionnaires afin que l'annonce de la Bonne Nouvelle puisse se poursuivre et s'étendre aux périphéries.

😊 **Connaissez-vous l'histoire de l'armoire ? Elle n'est pas commode...**

Comment appelle-t-on les parents de l'homme invisible ? Les transparents.

Comment appelle-t-on un nain qui travaille à la Poste ? Un nain posteur...

Sais-tu pourquoi les policiers n'ont pas de ride ?

C'est parce qu'ils ont la peau lisse...

29^e dimanche du temps ordinaire C - le 16 octobre 2022



« ... proclamez la parole, soyez persévérants, que cela vous convienne ou non... »
2 Timothée 4, 2

Il n'est pas toujours commode d'être un bon intendant, surtout lorsque toutes les tentations de notre monde occupé et matérialiste s'y opposent. Ajoutez maintenant notre propre orgueil et notre ego dans l'équation et vivre un style de vie d'intendant peut être carrément inconfortable ! Rappelez-vous, Dieu ne nous a pas appelés à être confortables. Il n'a jamais dit que nous aurions une vie facile. Au contraire, il nous a appelés à être fidèles !